

Sección: Sociedad SANIDAD
15/12/2016

COMUNIDAD VALENCIANA.-El Cecova reivindica la presencia de enfermeras especializadas en el desarrollo del Pacto por la Salud Mental

VALENCIA, 15 (EUROPA PRESS)

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) ha reivindicado la presencia "imprescindible" de las enfermeras especializadas en el desarrollo del Pacto por la Salud Mental de la Comunitat Valenciana.

En un comunicado, Cecova asegura que además de aceptar la invitación para sumarnos a este proyecto esperamos que se les tenga en cuenta "como entidad representativa de una profesión con una elevada implicación en este campo".

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, junto a las conselleras Mónica Oltra y Carmen Montón, firmó este miércoles el acuerdo para poner en marcha un pacto autonómico por la salud mental que haga que ambas consellerías trabajen en conjunto por una atención integral social y sanitaria de las personas con enfermedad mental.

Tras la presentación de la Estrategia de Salud Mental 2016-2020 y la última Oferta Pública de Empleo, "en las que se ignora a las especialistas en Enfermería de Salud Mental", según el Cecova, instan al Consell a que "concrete con cambios la gestión de la atención en este ámbito teniendo en cuenta a todos los profesionales implicados y especializados".

"Queremos ofrecer nuestra colaboración y hacemos expresa la demanda una vez más de que se cuente en toda esta labor con el papel esencial de las enfermeras especialistas de salud mental para abordar el trastorno mental grave, la atención domiciliaria, la atención a los cuidadores de personas con trastornos mentales y en la coordinación con los centros de atención primaria", han indicado las mismas fuentes.

En todo caso, destacan que "llama la atención la voluntad de transversalidad y mejora de la atención anunciada cuando la recientemente presentada Estrategia de Salud Mental 2016-2020 de la Conselleria de Sanidad no tenía previsto contratar enfermeras especialistas en este ámbito".

Desde el órgano colegial de Enfermería se preguntan "cuál será después la realidad cuando hasta el Síndic de Greuges en su informe de marzo pasado titulado 'Atención residencial a personas con problemas de salud mental en la Comunidad Valenciana' incidió en la necesidad de resolver las carencias en este sentido y contar con el papel de los profesionales especializados para mejorarla".